



Gemeinde **Bätterkinden**

Information des Gemeinderats vom 23. Dezember 2024

Einsprache gegen die Reduktion und Versetzung von Fussgängerstreifen

Der Kanton plant die beiden bestehenden Fussgängerstreifen auf der Landshutstrasse aufzuheben und durch einen einzigen Fussgängerstreifen mit Mittelinsel auf der Höhe der Liegenschaften Landshutstrasse 8 und 17 zu ersetzen.

Der Gemeinderat hat gegen die Reduktion und die Versetzung Einsprache erhoben. Die beiden Fussgängerstreifen befinden sich aus Sicht des Gemeinderats vom Verkehrsfluss her an den richtigen Stellen und sollen weder verschoben noch aufgehoben werden.

Zusicherung des Gemeindebürgerrechts

Herr Rafael Schnabel, aus Deutschland, wurde das Gemeindebürgerrecht von Bätterkinden zugesichert.

Aufhebung des Gebührentarifs Feuerungskontrolle

Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung den Zusammenarbeitsvertrag mit dem bisherigen Feuerungskontrollleur gekündigt, da der Vollzug der Feuerungskontrolle ab Sommer 2025 durch den Kanton übernommen wird. Dadurch entfällt auch die Gebührenerhebung durch die Gemeinde, womit der Gebührentarif für die Feuerungskontrolle vom 8. Januar 2001 hinfällig wird. Der Tarif wird per 31. Juli 2025 aufgehoben.

GEMEINDE BÄTTERKINDEN

Die Geschäftsleiterin

Jocelyne Kläy

Geht an:

- Politische Parteien der Gemeinde Bätterkinden
- Medien
- Website